

Se trabajará de la mano con los 72 ayuntamientos

Escrito por Comunicado

Domingo 16 de Septiembre de 2012 17:09

HERMOSILLO, Son., Septiembre 16 de 2012.- A través del Gobierno del Estado se seguirán gestionando recursos para el crecimiento de Sonora y se trabajará de la mano con los 72 municipios de la entidad para llevar desarrollo, crecimiento y bienestar a todos los sonorenses, enfatizó el Gobernador Guillermo Padrés, durante la toma de protesta del Alcalde de Hermosillo, Alejandro López Caballero.

El mandatario estatal reiteró la visión municipalista de su gobierno al asistir también a las tomas de protesta de los Alcaldes de Navojoa, Alberto Natanael Guerrero López; de La Colorada, Armando Enrique Rodríguez Valencia; y de Carbó, Nathanael Córdova Bon.

Señaló que gracias a un nuevo modelo de trabajo se han logrado grandes logros en los últimos tres años y los beneficios por venir son aún mayores:

“Estamos construyendo un nuevo modelo de Gobierno que impulsará con nuestros diputados y junto a nuestros nuevos Ayuntamientos una mayor participación para todos los hijos de Sonora”, comentó.

A las 7:30 horas tomó protesta a Alejandro López Caballero como Alcalde de Hermosillo para el periodo que comprende del 16 de septiembre de 2012 al 16 de septiembre de 2015.

Ahí exhortó no solo a los hermosillenses sino a todos los sonorenses a hacer un pacto por el agua, un recurso indispensable para gozar del derecho de la vida y un derecho establecido por la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

“Les reitero mi compromiso de seguir en la lucha por el bienestar y el desarrollo de todos los sonorenses, nada ni nadie, se los aseguro, nada podrá detener el progreso y el futuro de nuestros hijos”, enfatizó.

Felicitó además al cabildo saliente y particularmente al ex Alcalde Javier Gándara Magaña por lo que consideró un gran trabajo y por iniciar la transformación de Hermosillo.

Se trabajará de la mano con los 72 ayuntamientos

Escrito por Comunicado

Domingo 16 de Septiembre de 2012 17:09

Toma protesta a Alcaldes de Navojoa, La Colorada y Carbó

Como parte de sus actividades y en muestra del carácter municipalista del Gobierno del Estado, el Gobernador Padrés también toma protesta a los alcaldes de Navojoa, Alberto Natanahel Guerreo López; La Colorada, Armando Enrique Rodríguez Valencia y Carbó, Natanahel Córdova Bon, durante la tarde de este domingo 16 de septiembre.

En estos municipios reitera que el Gobierno que encabeza siempre ha puesto y pondrá a la gente como prioridad y garantizó el apoyo para trabajar de la mano en todos los proyectos que sean para el beneficio de todos.